

(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)

Je souscris totalement au manifeste ci-dessus et insiste sur la nécessité de bien se nourrir avec des aliments BIO et LOCAUX. Vous avez notre santé à coeur? Soutenez donc intelligemment l'économie du Québec en appuyant les efforts de nos petits producteurs anti OGM et anti-pesticides. Car en facilitant l'accès de votre population aux bons produits sains d'ici, vous limiterez les frais de soins de santé, et chacun y gagnera!!

Nadia Bacal-Mainville